

Licht ins Dunkel



38.000 EURO haben SpenderInnen für die Aktion „Kreativität spenden“ mit der großzügigen Aufstockung von Albus für Licht ins Dunkel zusammengebracht. Möglich wurde dies durch die gespendete Kreativität des Elisabethinums.

„Damit können wir unsere Arbeit auch in den Regionen noch mehr ausbauen und damit viele Kindern und ihre Familien unterstützen.“, freut sich Eva Gitschthaler von Rainbows.

Der Einreichschluss für die Aktion „Kreativität spenden“ wurde verlängert:

Infos unter: <http://kreativitaetspenden.salzburg.com/index.php>